



BOLETÍN DE PRENSA

BOLSA MEXICANA DE VALORES RECONOCE LOS 25 AÑOS DE ASUR COMO EMPRESA LISTADA

Ciudad de México, 29 de septiembre de 2025.— La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) conmemoró el 25º aniversario del listado de Grupo Aeroportuario del Sureste (ASUR) en el mercado de valores, en un evento que destacó la solidez operativa y el crecimiento sostenido de la compañía. El evento contó con la presencia de Fernando Chico Pardo, Presidente del Consejo de Administración de ASUR, y Marcos Martínez Gavica, Presidente del Consejo de Administración del Grupo BMV.

ASUR inició operaciones en 1998 y, desde su salida a Bolsa el 28 de septiembre de 2000, se ha consolidado como un actor estratégico en la infraestructura aeroportuaria. Actualmente administra 16 aeropuertos en México, seis en Colombia y uno en Puerto Rico, con más de 48 millones de pasajeros atendidos en lo que va de 2025 en las tres regiones. Entre ellos se encuentra Cancún, el segundo aeropuerto con mayor tráfico del país.

"El mercado de valores ha sido un pilar en la historia de ASUR. Estos 25 años nos han permitido crecer de manera ordenada, atraer inversión de largo plazo y fortalecer nuestra infraestructura. Lo más importante es que cada proyecto representa empleos, desarrollo turístico y beneficios directos para México", afirmó **Fernando Chico Pardo, Presidente del Consejo de ASUR.**

La compañía cuenta con un valor de capitalización superior a **187 mil millones de pesos** y, en los últimos cinco años, su acción ha tenido un crecimiento acumulado de **141%**, ocupando el noveno lugar en el ranking de bursatilidad del mercado mexicano. Forma parte de **38 índices del Grupo BMV**, incluido el S&P/BMV IPC.

Al cierre del segundo trimestre de 2025, ASUR acumuló **2,035 millones de pesos en inversión en infraestructura**, cifra 148% superior al mismo periodo del año pasado, y mantiene el compromiso de destinar **30 mil millones de pesos en el periodo 2024-2028**. Este plan busca modernizar terminales, mejorar la experiencia de los pasajeros y ampliar la capacidad de los aeropuertos que administra.

Para Marcos Martínez Gavica, Presidente del Consejo de Administración del Grupo BMV, este aniversario refleja el sentido más profundo del mercado de valores: "La historia de ASUR confirma que detrás de cada empresa listada hay confianza, visión de largo plazo y un compromiso con el país. La Bolsa Mexicana de Valores se convierte en el puente que transforma proyectos en realidades, y en el caso de ASUR, esas realidades se expresan en conectividad, turismo y oportunidades para millones de personas."

Además de su solidez operativa y financiera, ASUR ha fortalecido su liderazgo en sostenibilidad y gobierno corporativo. Es miembro del Pacto Mundial de la ONU desde 2005, el primer grupo aeroportuario en México en adherirse a Science Based Targets (SBTi), y cuenta con certificaciones como ISO 14001 en gestión ambiental y Nivel 3 en Gestión de Carbono del programa Airport Carbon Accreditation. En 2024, 50% de sus aeropuertos en México operaron con energías renovables, generando más de 3.3 millones de kWh. La compañía también ha sido reconocida como Empresa Socialmente Responsable (ESR) desde 2008.

La conmemoración del 25º aniversario de ASUR en la BMV reafirma la importancia del mercado de valores como plataforma de financiamiento para empresas que impulsan la infraestructura, la competitividad y el desarrollo económico de México y la región.

Acerca de Grupo BMV

La Bolsa Mexicana de Valores con 130 años de experiencia hace posible el funcionamiento del mercado de valores y derivados en México, a través de un grupo de empresas líderes que ofrecen servicios en los mercados de capitales, derivados y deuda, así como servicios de post-trade, productos de información y valor agregado